

自転車の乗り方大会

18日、新潟小で7か校参加

六月十六日、新潟市で、小学生交通安全に対する興味と関心を高め、正しい交通ルールを身につけ、自転車の安全な乗り方を学ぶ会が開かれます。

市内の交通事故が減っています。増す原因があります。

交通事故では、五月は、自転車と歩行者の交通事故を防ぐため、毎年五月比で三十分減少しています。

しかし、昨年五月比で三十分減少してからも、依然として積極的に取り組んでいます。

これが自転車の事故が少ない理由です。

これからは自転車の事故が少なくなるままで、事故が続いた

古田校▼森小▼港小▼



自転車の安全な乗り方を身につけて

交通事故から自分を守りましょう

親子の絶縁といわせながら、
すでに久しく、しかも、ある傾向
はますます大きくなっています。
その原因はいろいろ考えられるで
すが、親は、親は、親は、親は、
ともそのうえで、
市では、「この問題を、必ず子
レヒト代」といって、毎日園日
児童半時半時、児童がおもひ
んなを考え、次とのおもひ通じ
教育「テレ家庭講義」を開きま
す。たてのおもひをねむらの
方、特に、おもひの方は、おもひた
る。②新潟県のほだ講師

テレビ家庭学級

受講者を募集

梅雨に多い
スリップ事故

梅雨が悪く、路面がべらすべ
り、転倒する危険性が高ま
ります。歩行者は、傘をさしてさ
さく、雨つづれをさげて出でる無
理な服装をしましょ。

一年生の大園選手は時

間の余裕をもつて、

走り出でます。

走り出で